

Assalamualaikum wr.wb.

Pertama-tama saya atas nama program Peningkatan Pertumbuhan Kepemimpinan Berkualitas (PPKB) Universitas Gadjah Mada yang pembiayaannya didukung oleh Proyek DUE-like Batch IV, menyampaikan selamat atas keberhasilan **Sdr. Syahrul Fatriansyah** dan teman-teman yang telah menerbitkan "Jurnal Digital AI-Manar". Semoga kerja keras para mahasiswa yang tergabung dalam Komunitas Mahasiswa DLPro.com ini dapat turut membangun lembaga/komunitas dakwah yang berbasis pada ilmu pengetahuan melalui optimalisasi pemanfaatan teknologi informasi.

Program PPKB merupakan program yang muncul dari keinginan segenap sivitas akademi UGM agar lulusan UGM, selain memiliki keunggulan penguasaan pengetahuan dan ketrampilan, juga memiliki sikap kepemimpinan yang tinggi. Penumbuhan sikap kepemimpinan tersebut diyakini hanya dapat ditransfer dalam bentuk pelatihan dan dalam lingkungan akademi yang mendukung terjadinya proses transfer kepemimpinan. Salah satu kegiatan program PPKB adalah kegiatan Pengembangan Inovasi. Dalam kegiatan tersebut, segenap sivitas akademi UGM memperoleh ruang untuk dapat mengembangkan jiwa dan semangat inovasi mereka.

Salah satu upaya yang kami lakukan adalah menyelenggarakan kompetisi hibah pengembangan lembaga kemahasiswaan (*Student-Union Grant*). Setelah melewati proses seleksi yang cukup ketat usulan Sdr. Syahrul Fatriansyah dan teman-teman adalah termasuk salah satu dari 5 (lima) pemenang yang dapat didukung pembiayaannya. Kami berharap dukungan dana yang tidak seberapa besar ini dapat menjadi stimulan bagi penerbitan "Jurnal Digital AI-Manar". Dengan satu harapan, di masa yang tidak terlalu lama, "Jurnal Digital AI-Manar" dapat terbit secara mandiri. Bagaimanapun juga kemandirian secara finansial sangat penting agar suatu lembaga dapat terus hidup menjalankan tujuan mulianya.

Sekali lagi kami mengucapkan selamat dan sukses atas penerbitan perdana "Jurnal Digital AI-Manar". Semoga keberhasilan penerbitan "Jurnal Digital AI-Manar" dapat memicu ide-ide kreatif dan inovatif dari segenap sivitas akademi Universitas Gadjah Mada.

Wassalamualaikum wr.wb.

Yogyakarta, 22 September 2004



Hari Purwanto

Sekretaris Eksekutif bidang Akademik